Cuba con mejor cara y optimista a Preolímpico masculino de voleibol



La selección cubana masculina de voleibol llega bien preparada al Preolímpico de Voleibol de Edmonton, Canadá, y a pesar de su juventud y poca experiencia competitiva podría dar una sorpresa, opinaron entrenadores y directivos.

"Vamos con el animo de clasificar. Sería una hazaña deportiva y demostraría que el voleibol cubano está vivo y que tiene un potencial inagotable", dijo a Radio Habana Cuba el presidente de la Federación Cubana de Voleibol, Ariel Sainz.

El directivo consideró que han armado "un buen equipo, que destaca por su "integralidad" y un cuerpo técnico "fortalecido", con la inclusión del Doctor en Ciencias, Gilberto Herrera, quien ha dirigido con éxito en el pasado a los planteles nacionales de Grecia, España, Venezuela, Turquía y Cuba.

"Podemos dar una sorpresa ahora", opinó Herrera en declaraciones al diario digital Jit y aclaró que la juventud de los muchachos y poco fogueo competitivo puede convertirse en un punto positivo, pues están en condiciones de "sorprender a sus rivales".

Herrera, un avezado entrenador de 70 años, aclaró que tiene la "completa seguridad de que vamos a tener un conjunto poderosísimo para el otro ciclo (olímpico)".

"La fortaleza de este equipo es precisamente su poca experiencia competitiva y su juventud, hay mucha reserva en todos los aspectos: técnico, táctico y físico, Cuando empiece a nutrirse (foguearse) va a ser tremendo, no se sabe a dónde llegarán esos muchachos, en los que tengo una gran esperanza", comentó en declaraciones al diario digital Jit.

Sin embargo, el Preolímpico de Edmonton será un torneo intenso y corto, en los que Cuba jugará tres partidos prácticamente de vida o muerte en solo tres días.

Los dirigidos por Rodolfo Sánchez debutarán contra Puerto Rico (el viernes), y luego rivalizarán contra México (sábado) y el anfitrión Canadá (domingo).

"Estamos muy bien, aunque no queremos crear falsas expectativas", dijo Sánchez y advirtió que "hemos trabajado mucho en la defensa de campo y el equipo ha mejorado y se encuentra bien en todos los aspectos de juego".

El DT consideró que una de las fortalezas del equipo es que "ya podemos decir que tenemos 12 jugadores. La banca tiene más nivel".

Se mostró confiado en el aporte que puedan brindar los jugadores que estuvieron insertados en ligas profesionales: Rolando Cepeda y Javier Jiménez (Grecia), Osmani Uriarte (Turquía) y Liván Osoria (Argentina).

"Serán cuatro de los titulares, junto a Luis Sosa y el armador Ricardo Calvo", adelantó.

Sánchez opinó que la posición de central es "la más floja", aunque dijo que Osoria y Sosa "ya han alcanzado un nivel más alto".

El voleibol masculino cubano se clasificó por última vez a unos Juegos Olímpicos en Sydney-2000, donde concluyó en el séptimo lugar.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/80609-cuba-con-mejor-cara-y-optimista-a-preolimpico-masculino-de-voleibol



Radio Habana Cuba